
               Compte-rendu comité affaires culturelles du 08/10/2020 

Présents : Mona Guiomard – Adélaîde Bizeul- Christine Galisson – Anne de Villèle – Thierry 

Duparcmeur – Catherine Gontier – Denis Danilo – Céline Lecoq – Monika Maraucci 

 

1- Palissade. La bâche devant l’Ehpad n’est toujours pas posée aussi il est difficile de faire des 

propositions précises. 

Proposition de bâche pré-imprimée avec impression de cartes postales anciennes. Céline se 

renseigne sur le coût 

L’idée de faire une fresque paraît compliquée, le souci est de réussir à faire quelque chose 

d’esthétique et de cohérent sur toute la longueur. 

2- Proposition de jardins partagés dans le château avec éventuellement des sculptures. 

Pourquoi ne pas demander à l’Ehpad de faire un jardin commun avec des habitants et des 

résidents. 

3- Château- Réactiver marché de potiers, marché d’artisans 

4- Illuminations – Proposition de mettre des photophores dans certaines ruelles, de faire des 

décorations « soft ». Idée d’Adélaïde de faire des ateliers de décoration de noël afin de 

réaliser des choses ensemble et de réussir une unité dans le village. 

5- Proposition d’un projet : contacter une artiste Mélanie Busnel qui réalise des collages urbains 

sur des façades. La technique du collage de rue est éphémère.   

6- Divers-  

Penser à une fête de la musique 

Réactiver la fête de la St Jean 

Se renseigner sur le cinéma en plein air 

Pourquoi ne pas reprendre l’idée de « Jazz au château » ? 

 

Prochaine réunion MARDI 03/11/2020 

 

Nous sommes 3 élues dans ce comité 1 ou 2 élus en plus seraient les bienvenus. 

 


